



De l'aide humanitaire en provenance de Russie livrée à l'église de la Dormition de Zabadani, endommagée par la guerre en Syrie



De l'aide humanitaire a été livrée à l'église de la Dormition de Zabadani, en Syrie, à la restauration de laquelle participent la Russie et l'Église orthodoxe russe. Le Centre de réconciliation des parties belligérantes sur le territoire de la République arabe syrienne et l'Association de vétérans russes « Fraternité militaire » ont organisé conjointement l'acheminement de lots de produits alimentaires, destinés aux paroissiens nécessiteux de cette église syrienne.

Par ailleurs, les vétérans russes ont fait parvenir à l'école du dimanche de la paroisse des équipements sportifs : buts de football, paniers de basket-ball, tables de ping-pong, ballons, échecs. Avant la guerre, 700 enfants fréquentaient l'école, qui organisait des compétitions sportives, des fêtes, des événements pour les jeunes. A l'heure actuelle, l'école compte 150 élèves.

Suivant le premier adjoint de « Fraternité militaire », Dmitri Sabline, l'église de Zabadani a toujours été un centre d'attraction pour les chrétiens locaux. Pendant la guerre, cette ville située à 30 km de Damas

s'est plusieurs fois retrouvée aux mains des rebelles de « Djebkhat an-Nursy ». Les chrétiens ont dû fuir. L'église de la Dormition, bâtie il y a près de 2 siècles, a été pillée et soumise à des destructions.

Aujourd'hui, les offices sont célébrés dans le bâtiment voisin, mais, selon le métropolite Ephrem de Séleuque, vicaire du patriarche d'Antioche, les paroissiens espèrent pouvoir assister à la liturgie dans l'église elle-même d'ici un mois. Les réparations devraient être finies à la fin de l'année. « L'aide et le soutien de la Russie ont beaucoup d'importance pour nous. Grâce à eux, ceux qui ont fui les rebelles reviennent chez eux, les chrétiens peuvent rester sur leurs terres » a souligné l'archipasteur.

Les jeunes de la paroisse ont parlé de leur travail à leurs hôtes russes, évoquant notamment leur travail auprès des élèves de l'école du dimanche. Ils ont chanté des hymnes chrétiens et invités les représentants de la Russie à fêter avec eux Noël dans l'église restaurée. Des paroissiens de l'église moscovite de la Dédicace-du-Saint-Sépulcre, qui aident régulièrement les écoles du dimanche syriennes, ont promis d'envoyer des cadeaux de Noël.

Ont pris part à la rencontre : le conseiller de l'Ambassade de Russie en Syrie, E. Kourbanov, et le premier secrétaire de l'Ambassade, A. Kozlenko, des représentants de « Fraternité militaire », des militaires du Centre russe pour la réconciliation des parties belligérantes sur le territoire syrien.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45446/>